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ATA DA 39° S SSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA MU ICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos dezoito d as do mês de Agosto do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete

horas e vinte três minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz reitas,

situada na ru Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador Givaldo

Evangelista F aga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva, Primeiro

Secretário J é Ribeiro Neto, Segundo Secretário Marcelo Domingos de

Andrade, e emais vereadores, os senhores, José Aécio Santos de Uesus,

Josefa Sant s Garcia Ferreira, Lucas Araújo Moraes, Mafilza Silva Gomes e

Raimundo Fr ncisco dos Santos Júnior. O Presidente declarou aberta a presente

Sessão Ordin' ria, a qual não houve a leitura da ata anterior, sendo aprov da por

unanimidade. No expediente do dia consta indicação W14/2021 da vereadora

Josefa Garci , e indicação W21/2021 da vereadora Mafilza. No pequeno

expediente o presidente passou a palavra para o vereador José AécIo que

saudou a tod s, e falou que passou o dia de hoje com o vereador Rai undo

Francisco fa ndo visitas e fiscalizando algumas coisas, e citou algun

que eles pas aram, e citou algumas estradas que já foram resolvidas, e falou

sobre visitas os conjuntos André Alves e Nascimento Alves, e explicou, e falou

sobre algum s situações que tem que ser resolvidas, e falou que tiveram na

prefeitura e c nversaram e que entendem da necessidade do conserto cessas

estradas, e p rabenizou o secretario Silva no pela ações e sua secretaria, e falou

sobre a praç do conjunto André Alves, e explicou. O vereador Lucas sa dou a

todos, e falo sobre as estradas ruins e sobre a falta de i1uminaç

povoados, e lou da troca do chefe de limpeza de rua, e falou sobre a

de limpeza d rua do povoado Água Fria, que está deslocada para outra

e falou sobre o salário atrasado de dezembro de 2020 dos servidores, falou

que as cobra ças só caem para os vereadores e pediu que os vereadores da

bancada do prefeito vejam com ele uma forma de pagar esse sal rio. A

vereadora M filza saudou a todos, e parabenizou a secretária de assistência

social pela c nferência de ontem, e explicou, e falou sobre alguns trabalhos de

acompanham nto, e citou a obra do conjunto de Gileno, e citou sobre algumas

indicações su s sobre o balneário público de Salgado, e falou de trabalhos sobre



o esporte, e parabenizou o vereador Raimundo Francisco pela intensificação

pelo esporte, e falou sobre uma reunião com a equipe da clínica de saúde da

familia do m nicípio, e falou da reunião que teve com a classe dos enfer.meiros

para melhori s na assistência á saúde, e falou da visita ao lixão, e agradeceu ao

diretor de Me Ambiente do município pelo apoio, e citou um funcionário do lixão

e falou sobre uma conversa que teve com o sargento da escolinha do povoado

Água Fria, e e colocou á disposição. A vereadora Maria da Conceição saudou

a todos, e fal u que foi cobrada hoje mais uma vez por esse salário atrasado de

dezembro de 2020, e disse que o desejo de todos os vereadores é que todos

esses servid res recebem seus salários, e explicou, e falou do veto gue foi

derrubado, e falou que é injusto eles não receberem. O senhor presidente

passou a pr sidência para a vice-presidente, que falou sobre esse alário

atrasado, e di se que soube que o prefeito já teria entrado na justiça, e disse que

a casa aguar a algum comunicado sobre esse fato, e que assim que receber

tomará as evidas providências. A presidente em exercício devo veu a

presidência. O vereador José Ribeiro saudou a todos, e falou sobre alguns

recursos, e s bre o valor bloqueado, e falou que ficou mais tranquilo enquanto a

esse assunto nvolvendo o salário atrasado, e disse que a gestão não paga esse

salário porq e não quer, e falou sobre essa licitação e falou que os

medicamento foram comprados na colônia Treze e a água mineral no município

de Itaporang d'ajuda. O vereador Raimundo Francisco saudou a totlos, e

parabenizou vereadora Mafilza pelas suas ações não só na área da saúde, e

disse que qu do tiver que criticar irá criticar, mais quando tiver que paraoenizar

irá parabeniz r, e falou sobre a equipe que estava no campo do Poeirão, falou

da estrada do povoado Tombo, e ressaltou que ele sempre vinha cobrando junto

ao vereador osé Aécio e ao vice-prefeito Miúdo, e parabenizou a to os os

deputados q votaram contra o congelamento do salário sobre a classe dos

professores, citou os nomes dos deputados que votaram contra e a favo desse

projeto, e par benizou ao amigo Caroço pelo trabalho, e pediu a compreensão

dos funcionár os, e pediu ao prefeito pela trave do campo da estação, disse

que a função do vereador é fiscalizar e cobrar e da gestão é de executar. No

grande exped ente o senhor presidente passou a palavra para o vereador José

Aécio, que r pondeu a alguns questionamentos do vereador Lucas sobre a

equipe de lim eza de rua do povoado Água Fria, e explicou, e falou que a quipe



de obras não terminaram as ruas do povoado Tombo, e falou sobre o secretário

de agricultur e de seu adjunto e que juntos foram atrás para ver se con eguem

máquinas pa a o município, e falou que acreditava que nessa próxima semana

a situação d s estradas já iriam se resolver, e falou que eles estão cobrando e

agradeceu a secretário de obras pelo empenho, e falou da limpeza e dos

entulhos nas ruas, e falou que procurou a secretaria de saúde para mais

informações obre essa licitação de medicamentos, e que segundo ela foi feito

um pregão el trônico, e que ninguém se candidatou, e falou inclusive que teria

entrado em c ntato com algumas farmácias aqui do município, mais parece que

por conta de descontos não teria dado certo, e explicou, e parabenizou o

secretário d agricultura pelos esforços pela assinatura desse Ter o de

Cooperação unicipal que foi assinado, e falou sobre a UMC( unidade municipal

de cooperaçã ) para ser instalada no municipio, e cobrou dessa secretaria o

projeto de lei ue está para vir para essa casa a um tempo, e explicou soore sua

urgência mais disse que não está sendo fácil esse trabalho, e pediu ao Condem

e as Associaç es para que os agricultores possam usufruir desses benefícios, e

falou sobre a ificuldade desse escoamento de produção, e falou sobre a cerveja

de produtos a ricola, e explicou. Na ordem do dia o senhor presidente Rassou

para comiss-o de Finanças Orçamento e Fiscalização o Projeto de Lei

W08/2021, in titui o incentivo financeiro para pagamento por desempenho no

âmbito da re e municipal de saúde do município de Salgado/SE-PREVINE

SALGADO, e á outras providências. E em seguida o senhor president leu o

Projeto de R solução W 01/2021, que dispõem sobre a fixação dos dias de

Sessões Ordi árias da Câmara Municipal de Salgado e dá outras providencias,

o qual não h uve discussão. E em seguida colocou em votação o qual foi

aprovado por unanimidade, tornando-se Resolução W01/2021. Em seguida

colocou em di cussão a indicação W07/2021 do vereador Lucas, o qual pediu

para que tod s votassem pela necessidade daquelas duas regiões. E em

seguida o se hor presidente submeteu em votação a indicação, o q ai foi

aprovado por unanimidade. O senhor presidente colocou em discussão a

indicação N°2 /2021 do vereador José Aécio, o qual pediu para que todos

votassem pel necessidade e melhor organização desses serviços. E em

seguida o se hor presidente submeteu em votação a indicação, a q ai foi

aprovada por unanimidade. O senhor presidente colocou em discussão o
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